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  COLEGIO DREYSE BELSER  
 
 

 
 
 
 
 
NOMBRE: _________________________________ CURSO: ________FECHA: _________ 
 
OBJETIVO: Demostrar conocimiento y uso del lenguaje en conversaciones, discusiones y 
exposiciones por medio de las siguientes funciones: 
• expresar cantidades, contar y enumerar 
 
INSTRUCCIONES GENERALES: Leer atentamente el contenido a ser aplicado en los 
ejercicios al final de la guía, al ser completada la guía enviar respuestas al correo 
jlatorrev@colegiodreyse.com   
 

QUANTIFIERS 

En primer lugar hemos de considerar que en inglés existen sustantivos contables (que se 

pueden contar, es decir, que tienen plural, como “table”) y sustantivos incontables (que 

carecen de plural por ser indefinidos, líquidos, gases, etc., como “money”, “water” o ”air”). 

Teniendo esto en cuenta, veamos los usos de “some”, “any”, “much”, “many”, “a lot of”, 

“(a) little” y “(a) few”. 

 

SOME: 

a) Con sustantivos incontables, “some” se usa delante de ellos para indicar “algo de” 

(aunque en español pueda no usarse ningún cuantificador en estos casos). Se utiliza en 

oraciones afirmativas. 

Ej.: I have some money. Tengo (algo de) dinero. 

There is some water in the bottle. Hay (algo de) agua en la botella. 

 
b) Con sustantivos contables (siempre en plural), “some” se usa delante de ellos para indicar 

“algunos/as”. Se utiliza en oraciones afirmativas. 

 

Guía N°3 inglés  
QUANTIFIERS 

7mo Básico 



2 

 

Ej.: 

There are some pictures on the wall. Hay (algunos) cuadros en la pared. 

She is playing with some friends. Ella está jugando con (algunas) amigas. 

 
ANY: 

a) Con sustantivos incontables, “any” se usa delante de ellos para indicar “nada de” (cuando 

la oración es negativa) o “algo de” (cuando se usa en una pregunta) 

 

Ej.: 

I don’t have any money. No tengo (nada de) dinero. 

There isn’t any water in the bottle. No hay (nada de) agua en la botella. 

Do you have any money? ¿Tienes (algo de) dinero? 

Is there any water in the bottle? ¿Hay (algo de) agua en la botella? 

 

b) Con sustantivos contables “any” se usa delante de ellos para indicar “ningún/ninguna” 

(cuando la oración es negativa) o “algunos/algunas” (cuando se usa en una pregunta). 

 

Ej.: 

There aren’t any pictures on the wall. No hay cuadros (ningún cuadro) en la pared. 

Are there any chairs in the room? ¿Hay (algunas) sillas en la habitación? 

 

¡Ojo!: Hay preguntas en las que se puede usar “some” en lugar de “any”, que 

normalmente se usan al pedir u ofrecer algo, cuando se presume una respuesta 

afirmativa. 

 

Ej.: 

Do you want some coffee? ¿Quieres (algo de) café? 
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MUCH: 

Se utiliza “much” con sustantivos incontables para indicar mucha cantidad. Se usa en 

oraciones negativas y preguntas. 

Ej: 
I don’t have much money. No tengo mucho dinero. 
Is there much water in the bottle? ¿Hay mucha agua en la botella? 
 
MANY: 

Se utiliza “many” con sustantivos contables para indicar mucha cantidad. Se usa en 

oraciones negativas y preguntas, aunque a veces también se puede usar en oraciones 

afirmativas. 

Ej.: 

There aren’t many pictures on the wall. No hay muchos cuadros en la pared. 

Are there many chairs in the room? ¿Hay muchas sillas en la habitación? 

 

A LOT OF: 

“A lot of” se usa tanto con sustantivos contables como incontables para indicar mucha 

cantidad, es un equivalente al “un montón de” en Español. La diferencia con “much” y “many” 

es que “a lot of” se utiliza en oraciones afirmativas. 

Ej.: 

There are a lot of pictures on the wall. Hay un montón de cuadros en la pared. 

I have a lot of money. Tengo un montón dinero. 

 

(A) FEW: 

“A few” y “few” se usan con sustantivos contables en plural para indicar poca cantidad. La 

diferencia entre ambas expresiones radica en que “a few“ (unos pocos/unas pocas) implica 

que la cantidad es pequeña, pero suficiente, es decir, es una idea positiva, mientras que 

“few“ (pocos/pocas) indica que la cantidad es pequeña e insuficiente, por lo que implica una 

idea negativa. 
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Ej.: 

I have a few friends. Tengo unos pocos amigos. (Son suficientes) 

There are few books in the library. Hay pocos libros en la biblioteca. (Son insuficientes) 

 

(A) LITTLE: 

“A little” y “little” se usan con sustantivos incontables para indicar poca cantidad. Al igual 

que en el caso anterior, la diferencia entre ambas expresiones radica en que “a little“ (un 

poco/una poca) implica que la cantidad es pequeña, pero suficiente, es decir, es una idea 

positiva, mientras que “little“ (poco/poca)indica que la cantidad es pequeña e insuficiente, 

por lo que implica una idea negativa. 

Ej.: 

I have a little free time today. Hoy tengo un poco de tiempo libre. (Es suficiente) 

John has very little money. John tiene muy poco dinero. (Es insuficiente) 

 

I – Complete the sentences using quantifiers  

 

1- There aren't _________ car parks in the center of Oxford 

2 - Eating out is expensive here. There aren't _________ cheap restaurants 

3 - Liverpool has _________ of great clubs 

4 - Hurry up! We only have _________ time before the coach leaves 

5 - We saw _________ beautiful scenery when we went to Austria 

6 - There are a _________ shops near the university 

7 - It's very quiet. There aren't _________ people here today 

8 - There are _________ expensive new flats next to the river   
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II - Choose SOME OR ANY? 

 

1) There are some/any children in the classroom. 

2) Is there any/some milk in the fridge? 

3) Are there some/any rooms in the hotel? 

4) She doesn’t have any/some free time. 

5) He has some/any ice-cream. 

6) Can we have some/any tea, please? 

7) Do you have some/ any qualifications? 

8) There aren’t any/some good restaurants in the centre. 

 

III - Choose MUCH/MANY, HOW MUCH/HOW MANY? 

 

1) There aren’t many/much chips in your dish. 

2) There isn’t much/many cola in the glass. 

3) How much/many cafés are there in St. Petersburg? 

4) How many/much siblings have you got? 

5) How much/many homework do you have? 

6) We’ve got much/many things to do. 

7) Can I drink much/many water from this bottle? 

 

IV – Choose A FEW, A LITTLE AND A LOT OF. 

 

1) There is a little/a few money in my account. 

2) There is a few/a little milk in the fridge. 
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3) There are a few/a lot of lemons on the table. 

4) There is a few/a little quantity of sugar in the jar. 

5) They have a few/a little chocolate for eating. 

6) There are a few/a little oranges in the cupboard. 

7) There are a few/a little/ a lot of oranges in the tree. 

 

 

 

Estimados alumnos, la presente guía está hecha para ser desarrollada en su cuaderno ya 

que no todos cuentan con impresora, al ser completada favor enviar respuestas al correo 

jlatorrev@colegiodreyse.com 

“Keep Going. Your hardest times often lead to the greatest moments of your life. Keep going. 

Tough situations build strong people in the end.” 

Roy T. Bennett  
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